
“Derattizzazione  sì,  ma
quando?”
LECCE – I consiglieri comunali Adriana Poli Bortone, Gianpaolo
Scorrano,  Roberto  Giordano  Anguilla  hanno  presentato
un’interrogazione  al  sindaco  di  Lecce  e  all’assessore
all’ambiente  sulla  questione  derattizzazione.

 “Premesso che, – si legge nell’interrogazione – da quanto
riferito dal dirigente del settore ambiente, da oltre 1 anno e
9 mesi è passato all’ufficio appalti comunali il capitolato
per la gara di 4 anni attraverso cui affidare le opere di
derattizzazione.

Da quanto appreso, la gara sarebbe stata aperta nell’ottobre
del  2020,  ma  ancora  oggi  non  vi  è  notizia  dell’esito.
Considerato  che  moltissimi  cittadini  si  lamentano  per
situazioni  di  abbandono   di  tanti  terreni  urbani  ed
extraurbani,  si interrogano l’assessore all’ambiente ed il
Sindaco  per  conoscere  i  motivi  di  tanto  ritardo  e  se  il
sindaco  ritenga,  apprezzate  le  circostanze,  che  l’ufficio
appalti debba essere rimodulato per poter rispondere in tempi
corretti alle esigenze della città urgenti ed improrogabili.”
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